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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２５年第６回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２５年３月２２日（金） 

午前１０時００分 開会 

午後１２時１４分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 萩田隆児 

参事兼学校教育課長 佐藤裕孝 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 本宮秀年 

参事兼教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 副参事兼課長補佐 千葉祐宏 

議題 報告第７号 専決処分の報告について（職員の懲戒処分について） 

議案第４号 職員の人事について 

報告第８号 一般事務報告について 

報告第９号 
平成２４年度「登米市の教育 通信簿」の取りまとめ結果

について 

議案第５号 
平成２４年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する

意見聴取について 

会議結果 報告第７号 承認 

議案第４号 決定 

報告第８号 承認 

報告第９号 承認 

議案第５号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

開会（午前１０時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（２月４日定例会議、２月２１日臨時会議、３月５日臨時会議の会議

録を朗読） 

 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願いしま

す。 

それでは、教育長報告及び議事に入ります。 

 

日程第１、報告第７号「専決処分の報告について（職員の懲戒処分に

ついて）」、及び日程第２、議案第４号「職員の人事について」は、人事

案件でありますので、登米市教育委員会会議規則第８条に基づき秘密会

とさせていただきたいと思います。 

 

ただ今、教育長から報告第７号及び議案第４号について、登米市教育

委員会会議規則第８条に基づき、秘密会とされたい旨の動議がありまし

たが、ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、報告第７号及び議案第４号につきまして
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畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

は、秘密会といたします。 

関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（秘密会） 

 

※日程第１、報告第７号「専決処分の報告について（職員の懲戒処分

について）」は、報告のとおり承認された。 

※日程第２、議案第４号「職員の人事について」は、原案のとおり決

定された。 

※報告第７号及び議案第４号の議事は、登米市教育委員会会議規則第

２５条により、会議録に非記載。 

 

 

日程第３、報告第８号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年２月４日から平成２５年３月２

１日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に

基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問あり

ませんか。 

 

 津山中学校の卒業式に出席しましたが、小規模校だからとも思います

が、規律ある態度がとても立派で、これまで見たことがないほど素晴ら

しいものでした。先生の指導が行き届いていると感じました。 

 

 佐沼中学校でも素晴らしかったと聞きました。私は中田中学校の卒業

式に出席しましたが、とてもよかったと感じました。小学校では、最後

の卒業式となる森小学校へ行きました。卒業児童は６名でした。市長の

祝辞があり、校長が涙を浮かべながら式辞を読むなど、感動的な卒業式

でした。全体的に市内各学校の卒業式は良かったと聞いており、特に中

学校の卒業式が素晴らしかったという話を聞きますと、校長以下、教職

員の指導が行き届いているものと考えています。 

 

 私は佐沼小学校にいきましたが、１２３名の卒業児童のうち約３分の

１が和服姿で、華やかな卒業式という感じがしました。 

 

 米岡小学校でも１７名のうち１０名が和服で、男女半々でした。 
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橘委員 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 つやま幼稚園に行きましたが、保護者の代表謝辞では震災の影響によ

る体験を交え、涙を流しながらのお話しで感動的でした。登米小学校で

は、女子児童が全体の半分位ですが、その７割が着物でした。子どもた

ちは立派でしたが、むしろ保護者の中で態度が好ましくない方もいて、

その点が気になりましたが、全体としては、いい卒業式だったと思いま

す。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第８号「一般事務報告について」は、

報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第３号「一般事務報告に

ついて」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第４、報告第９号「平成２４年度「登米市の教育 通信簿」の取

りまとめ結果について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第９号「平成２４年度「登米市の教育 通

信簿」の取りまとめ結果について」、ご質問ありませんか。 

 

市民の意見にもありますが、体育館や施設使用の手続きが面倒だとい

う話を聞きます。使用後に人数や何をどのように使ったのかなど、事

細かに記入しなければならず、もう尐し簡単な方法はないのかと思い

ます。特に年配の方々には大変だと思います。 

 

確かに、施設使用の際は、人数報告、火器の取り扱い、冷暖房の利用

の有無など報告いただくことになっています。お年寄りには大変だと
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久保委員 

 

 

鈴木教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

久保委員 

 

 

橘委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

思いますが、いずれ利用後は報告をしていただかなくてはなりません。

それは、後で物が壊れていたとか、暖房を切らなかったなどのトラブ

ルがあるので、それらを確認するためです。 

 

係の方が声を掛け聞き取りして、代わりに書いてあげる方法はいかが

でしょう。 

 

今後、簡略化できるか検討させていただきたいと思います。 

 

声掛けも大切ですが、記入することは、事業の成果や実績に結びつく

ものですから、やはり書いていただくことが必要だと思います。ただ

その際は、説明は丁寧にすることだと思います。また、事前に用紙を

渡しておくなど、いろいろ方法はあると思います。 

 

書いてもらうとしても、係の人が声を掛け、聞き取りしたり、優しく

説明をするなどのケアが必要だと思います。 

 

市民アンケートに関してですが、これから指定管理の公民館等でのア

ンケートや集計はどのように行われますか。 

 

これまでは、教育事務所にまとめてもらっていましたし、今後も基本

的には教育事務所が中心になると思いますが、教育通信簿の置き場所

やアンケートの取り方について、尐し検討したいと思います。 

 

アンケート調査表の中に、いじめや体罰を見たことがあるかなどを書

くところがあると、市民からの目で状況を把握できるのではないでし

ょうか。 

 

いろいろな意見を聞くことが教育通信簿の趣旨でもありますので、項

目の内容も含めて、検討したいと思います。その際、調査表の情報が

漏れないように配慮しながら行いたいと思います。 

 

この教育通信簿は、あくまで、プラン、ドウまでしか行っていません。

アクションまで行かなければなりません。項目一つひとつが誰の責任

に帰属しているのか、きちんと位置付けないと棚上げになり、評価が

向上しないと思います。また、５７項目中３９項目が目標未達成です

が、その原因は目標が高すぎるのか、アクションが不十分だったのか

検証する必要があると思います。せっかくここまで作ったのですから、

ここから何をすべきかを考え出すのが、管理職だと思いますので、よ



 - 6 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

ろしくお願いします。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第９号「平成２４年度「登米市の教

育 通信簿」の取りまとめ結果について」は、報告のとおり承認する

ことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、報告第９号「平成２４年度「登

米市の教育 通信簿」の取りまとめ結果について」は、報告のとおり

承認することとします。 

 

日程第５、議案第５号「平成２４年度登米市一般会計補正予算（第８

号）に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第５号「平成２４年度登米市一般会計補正

予算（第８号）に対する意見聴取について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第５号「平成２４年度登米市一般会

計補正予算（第８号）に対する意見聴取について」は、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第５号「平成２４年度登

米市一般会計補正予算（第８号）に対する意見聴取について」は、原

案のとおり決定することとします。 
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畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

次回の会議の日程は、平成２５年４月２２日（月）午後２時００分か

ら行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２５年４月２

２日（月）午後２時００分から行うことに決定することにします。 

 

閉会（午後１２時１４分） 

 

 


